

HF4.be

FIERTÉS D'HIER ET DE DEMAIN

Le projet de valorisation mémorielle du HF4 de Meta-Morphosis, en partenariat avec Espace Environnement et Patrimoine Industriel Wallonie-Bruxelles se poursuit avec la numérisation intérieure de l'ancien site sidérurgique.

Les marcheurs de la Boucle Noire de Charleroi, ont été les premiers à pouvoir tester une expérience immersive lors de l'événement organisé par l'EDEN ce 29 avril dernier. Meta-Morphosis et Espace Environnement ont permis aux participants de faire la visite virtuelle du Haut Fourneau 4 grâce à des cardboards offerts à cette occasion.

La visite est désormais accessible à tous sur le site HF4.be depuis votre ordinateur ou votre smartphone avec ou sans cardboards.

Le site HF4.be permet également à chacun de laisser un témoignage ou des documents en lien avec le Haut Fourneau.





Photographies de l'événement téléchargeables sur hf4.be/evenements/

META-MORPHOSIS
Tillie@meta-morphosis.org
www.HF4.be

